



## 防災訓練を実施しました

2丁目自治会として、初めての防災訓練を9月27日(日)午前9時30分より萱橋公園で実施しました。参加された方は、216名と当初の予定を上回る方の参加をいただき大成功でした。しかし、「黄色いリボン」の意思表示は227軒(50%)という数字でした。実際に災害が発生した時は、100%の方が表示されない対策が取れません。今後の課題となりました。

訓練は、小網防災委員長(自治会長)より参加のお礼と訓練の意義についてのあいさつの後、坂口防災副委員長(副会長)より訓練内容の説明、佐倉市役所交通防災課、及び消防署からの災害に対する心がまえなどの講話を受け、各ブロック毎に消防署の職員指導のもと、訓練を実施しました。各訓練模様は以下のとおりです。



### ロープの結び方

ロープの確実な結び方を習いました。

これは短尺なロープを結んで、簡単にはほどけない方法を覚えめました。日常でも使用可能です。

### 煙体験

白煙の充満するハウスの中を歩き、視界「0」を体験しました。皆さん改めて煙の怖さを実感したようです。

### 消火訓練

消火器の取り扱い説明のあと、消火ホースを火元めがけて放水しました。初めはなかなか放水位置が定まりませんが、職員の指導を受け自信が付いたようです。

### 備蓄用品と防災商品の展示

防災倉庫に備蓄してある用品の展示と業者による防災商品の展示を行いました。自治会の防災



倉庫には、発電機、救急医薬品、担架、簡易トイレなどを備蓄していますが、皆さん自宅で用意する防災商品を確認していました。今後には備えて下さい。

訓練終了後、山万(株)の方より講評と今後の訓練の積み重ねて行くことの重要性について講話を受けました。また、参加者全員に炊き出し訓練の見学と非常食である「アルファー米」と「とん汁」の試食を実施しました。皆さん、おいしいと

評判でした。午後、役員全員で反省会を開き、20数項目の意見が出され次回の訓練に反映したいと思います。参加された皆さん、大変ご苦労様でした。

## 21年度上期の活動状況を報告します

昨年の11月と12月に町内で忍び込み事件が3件発生した以降、2丁目内では、空き巣、忍び込み等の侵入盗取件は、9月末現在「0」件です。これは、防犯パトロールへ参加される方々が毎月300名を超える方の参加をいただきパトロールの強化と防犯意識の高まりが大きな力となっています。しかし、周辺地域では、1丁目で、7月と8月に忍び込み、3丁目で8月に空き巣、宮ノ台で7月と8月に忍び込みなど犯罪が多発しています。今一度、防犯について十分な対策が必要ですので、各家庭で話し合ってください

## 夏休みに子供会と「合同パトロール」を行いました



夏休みの恒例となりました「子供会」との合同パトロールを行いました。今年で3年目となり、毎週、月、水、金、土曜日に実施、参加者23名・延べ48名のちびっ子が元気にパトロールをしてくれました。大きな声で地域の皆さんと挨拶を交わして、活動終了後の飲み物で暑さを乗り切りました。本当にご苦労さまでした。

今度は、冬休みも待ってま〜ず。

## 「スクールガード」で保護者から感謝されています。



今年で4年目、晴雨にかかわらず毎週、月、水、金曜日に小竹小学校から4丁目(アクアユーカリ)交差点まで、1年生を重点に子供達と一緒に下校し、児童の安全を見守っています。孫のようで可愛く、会話も弾んで楽しいですよ。元気もらいます。学校・保護者からも感謝されています。皆さんも見かけたら「おかえりなさい」の一言を！

## まちを守る会にご参加ください

あなたも是非活動にご参加してみませんか？

- ・ 防犯パトロールは、月、水、金曜日の、午後3時からです。(10月から3月まで)
- ・ 土曜日のパトロールは、午後5時からです。
- ・ 防犯パトロールは町内をくまなく一巡します。坂道も多いのですが距離は4.5<sup>キ</sup>で、所要時間は約1時間です。
- ・ ご都合の良いときに週1回でも結構です。ご参加ください。
- ・ スクールガードは、1年生、2年生の下校時間に合わせますが、基本は月曜日が、1時半、水曜日と金曜が2時15分からです。念のため時間は防犯委員に確認してください。

詳しいことは、「まちを守る会」メンバー、または、自治会役員、班長にお尋ねください。